

# FIEL

Órgano informativo del instituto de evangelismo laico de la Florida



Número 2015-04

5 de marzo de 2015

## DIRECTO del director



Pr. R. de los Ríos

Una de las historias más tristes de la vida del rey David fue cuando sufrió el dolor de que su hijo predilecto, el más bello, Absalón, se levantará contra él para quitarle el trono. Pareció extraño que un guerrero de

tan grande experiencia como lo fuera David, entregará la ciudad de Jerusalén en manos de quien le diera el golpe de estado.

En el relato registrado en los capítulos de 15 al 19 del segundo libro de Samuel, se hace manifiesto el cuidado del rey, tanto de su hijo rebelde como de la ciudad. En lo que pareció ser un acto cobarde, David mostró su misericordia y estrategia a la vez, para que la ciudad no fuera destruida e inocentes murieran.

Al fin de cuentas, Joab el general del ejército de David, alcanzó y dio muerte a Absalón y alguien debía dar la noticia al rey. No era agradable esa misión pues habría sentimientos encontrados en el monarca. Por un lado, se alegraría que sus ejércitos habrían vencido y rescatado el trono, y por el otro, sería muy doloroso saber que su hijo había perecido.

De inmediato, Ahimaas, el hijo del sacerdote Sadoe, se brindó para llevar la noticia. Es evidente que él quería llevarse la gloria de ser el primero en informar al rey los resultados de la batalla pero el

general no lo aprobó y en su lugar escogió a un soldado etíope para que corriera al encuentro del rey para informarle. No obstante, el obstinado Ahimaas insistió, y partió con tal velocidad que se adelantó al etíope, sin embargo, cuando llegó ante el rey, éste le preguntó por la suerte de su hijo Absalón y la respuesta de Ahimaas fue imprecisa. Habló incongruentemente: *“Vi un gran alboroto... pero no sé que era”*. Además de mentir, no dijo nada, no dio el mensaje. Al fin fue el etíope quien habló claramente y dio el mensaje encomendado por el general Joab.

¡Cuantos como Ahimaas, corren sin un mensaje! Tiene grandes deseos de lucirse como mensajeros pero al fin y al cabo, no dar el mensaje. En realidad, lo importante no es correr, sino llegar; no es hablar, sino hablar bien; no es discursar sino predicar la Palabra. Como evangelistas de la última hora, cada alumnos de FIEL debe prepararse para correr y llevar el mensaje certero para este tiempo. El asunto no es descollar como predicadores o instructores de la doctrina; lo importante es que hablemos tan clara y correctamente que los pecadores se arrepientan y se preparen para el encuentro con el Señor.

Alguien dijo: *“Si lo que vas a hacer es digno de hacerse, hazlo bien hecho”*. En nuestra misión para este tiempo, cada obrero ha de conocer por experiencia propia lo que significa la disciplina en la preparación. Tal vez parezcan un tanto fuertes las asignaciones de nuestro curso pero al final, veremos los resultados para gloria de Dios. Consideraremos la oportunidad de predicar o dirigir clases de estudios bíblicos como un privilegio no merecido y no para lucirnos en público. Si vas a correr con el mensaje, ¡corre bien y entrégalo a tiempo y correctamente! No olvides a Ahimaas.

**\*\*\* INFORMES \*\*\* SUR \*\*\* INFORMES \*\*\***

**Desde Carol City, en Miami, nos llegan noticias del Área Sur:**

La experiencia de la primera clase del área Sur, en la iglesia de Carol City ha sido extraordinaria. No hemos dejado de recibir informes al respecto. El domingo 22 de febrero, muy



**Dr. Allan Machado**

Después que los directores de esta área, los pastores Bernardo Rodríguez y Emilio de León, dieron la bienvenida y juntos entonaron el himno tema “**Mi Jesús**”, el Dr. Allan Machado, Vicepresidente de la Asociación de la Florida, procedió a presentar su mensaje devocional lleno de inspiración. Acto seguido, los profesores se entregaron a la enseñanza de las materias asignadas; el pastor Luis



**Pr. Luis Prieto**



**Momentos de oración con los pastores López, de León y Rodríguez**

temprano, ya estaban llegando los alumnos ávidos de aprender. El proceso de la matrícula comenzó con un signo de pregunta: “¿Cuántos vendrán?”. Gracias a las atentas damas que trabajaron arduamente en la mesa, el proceso se efectuó rápida y efectivamente. Se nos informa que más de 150 alumnos se presentaron esa mañana de domingo.



**Alumnos atentos a la enseñanza de las clases en la iglesia de Carol City**

Prieto, “Métodos de Evangelismo de Jesús” y la clase de “Interpretación Bíblica” por el pastor Daniel Amich, quien a la vez es el vice director de FIEL.

Debemos agradecer al pastor Eliezer Díaz por su amable gesto de hacer de su hermoso templo la sede de nuestras clases de Instituto durante este año. Gracias a las esposas de los pastores



*Simpático grupo de recepcionistas en la matrícula*

dirigentes del área y a Iliana Díaz, quien junto a ellas trabajó diligentemente en la matrícula de los alumnos.

Finalmente, todos regresaron a sus hogares con la firme determinación de continuar

preparándose para servir en la obra de Dios en una forma más eficiente y productiva.

**\*\*\* INFORMES \*\*\* SUROESTE \*\*\* INFORMES \*\*\***

**Desde Fort Myers, nos llegan noticias del Área Suroeste:**

La mañana del domingo 22 de febrero también fue el comienzo de las clases de FIEL para los alumnos que residen en el territorio de los distritos de Ft. Myers y Naples. Esta fue una nueva experiencia para ellos ya que por primera vez tienen su centro de estudio en su propio territorio. El año pasado tuvieron que viajar hasta Hollywood para recibir su instrucción.

Muy temprano, el pastor Jaziel Muñoz, presidente de Fiel en esta área abrió las puertas de su iglesia en Fort



*Alumnas recibidas con una sonrisa amable de las secretarias*

Myers para convertirla en aula de las clases ese día y por el resto del año. La matrícula comenzó a tiempo por dos eficientes secretarias quienes entregaron los materiales de clase a casi 70 alumnos que llegaron a inscribirse. Nuestro anfitrión dio la bienvenida y presentó al pastor Iván Cruz, de la Iglesia de Naples, quien predicó el



*El Pr. Jaziel Muñoz presenta al Pr. Iván Cruz en el devocional*



*El número de alumnos ha crecido este año en el suroeste*

mensaje de apertura llamando a cada alumno a prepararse para cumplir la misión cuando el tiempo se acaba. Mostró señales en el mundo actual, en el campo político y reli-



Pr. Alejandro Morgado

jandro Morgado, de Avon Park y Sebring, quien presentó la clase de “Métodos de Evangelismo de Jesús” en forma clara

gioso que hablan a las claras de cuan cercano estamos de los eventos finales antes de la venida del Cristo.

Fue el pastor Ale-

motivando al alumnado a imitar al Maestro de los maestros. Seguidamente, el pastor Rolando de los Ríos enseñó la clase de **Hermenéutica**.

El comienzo ha sido extraordinario en todos los seis lugares. Con los alumnos de esta área, los matriculados han llegado a 545 hasta el momento.



Alumnos de FIEL que asistieron a la primera clase en Fort Myers

## \*\*\* ANUNCIOS \*\*\*

**EXÁMENES.** Ya están disponibles los dos primeros exámenes. ¡No se atrasen! Pidan ayuda si la necesitan. Pueden repetir el examen si no les gusta lo que alcanzaron. Recuerden contestar de acuerdo a lo que está escrito, no a lo que les parece correcto. No pasen de una pregunta a otra sin antes oprimir el botón **VERDE**.

**MALETINES Y MATERIALES.** Si alguien ya matriculó y no tiene su maletín y sus libros, escriba a [contacto@revelacionadventista.com](mailto:contacto@revelacionadventista.com).

**TARJETA DE IDENTIFICACIÓN.** En la próxima clase, todos los que hayan enviado su FOTO, recibirán su tarjeta para identificarse y para el control de asistencia a clase. El que no envíe su foto, no tendrá su tarjeta. ¡Pide a alguien que te tome la foto con su celular y envíenosla ya! **¡URGENTE!**

## Próximas Clases

**ÁREA NORTE:** Domingo 12 de abril, de 9:00 a.m. a 1:00 p.m., Iglesia de Gainesville.

**ÁREA CENTRAL:** Domingo 12 de abril, de 9:00 a.m. a 1:00 p.m., Iglesia de Winter Park.

**ÁREA BAHÍA:** Domingo 26 de abril, de 9:00 a.m. a 1:00 p.m., Iglesia de Brandon.

**ÁREA SUR:** Domingo 26 de abril, de 9:00 a.m. a 1:00 p.m., Iglesia de Carol City.

**ÁREA MEDIO SUR:** Domingo 3 de mayo, de 9:00 a.m. a 1:00 p.m., Iglesia de West Palm Beach.

**ÁREA SUROESTE:** Domingo 3 de mayo, de 9:00 a.m. a 1:00 p.m., Iglesia de Fort Myers.

Mantente al día en [www.revelacionadventista.com](http://www.revelacionadventista.com)